
Chers Résidents chers cleints,  
 

Vous l’avez entendu ou lu :  
Yves et Julio nous quitteront à la fin du mois de février.  
C’est avec beaucoup de respect et de gratitude que je tiens à les féliciter et à les remercier pour leur 
engagement, leur travail et tous les beaux moments qu’ils ont offerts à ce restaurant et à notre centre 
de vacances.  
 

Aujourd’hui, c’est avec beaucoup d’émotion et d’enthousiasme que je vous annonce que ma famille 
et moi-même avons décidé de prendre la relève. Officiellement dès mi-mars 2025 
 

Beaucoup d’entre vous me connaissent déjà, certains depuis très longtemps.  
Je suis Pascal, fils de Doris et Victor et ce restaurant fait partie intégrante de mon histoire.  
J’étais présent à son ouverture en 1996, où je travaillais comme serveur.  
Avec les années, je suis passé en cuisine, où ma maman Doris m’a transmis ses précieux secrets. 
En 2005, j’ai obtenu mon certificat de capacité en hôtellerie et restauration et au fil du temps, j’ai 
passé plus de 20 ans dans ce lieu qui m’a tant appris.  
Par ailleurs, depuis plusieurs années, je gère la partie administrative du centre de vacances.  
Pour perfectionner mes compétences, j’ai également obtenu un brevet dans les ressources humaines 
en 2023. Ces expériences m’ont donné une vision globale et une solide préparation pour cette 
nouvelle aventure. 
 

Avec mon épouse Laeticia, qui a également travaillé dans le restaurant pendant plusieurs années 
(ASSC de formation), et nos trois enfants Ema (20 ans bientôt), Leo (18 ans) et Noa (17 ans bientôt) 
nous avons décidé de relever ce défi en famille.  
Pour l’anecdote, bien que nos enfants aient chacun leur propre apprentissage, ne soyez pas surpris si 

vous les croisez occasionnellement… à la plonge        ! On a déjà prévenu Ema, Leo et Noa qu’ils 
risquent de se retrouver réquisitionnés pour donner un coup de main (et peut-être récolter quelques 
sourires en prime). 
 

C’est un vrai projet de cœur, un retour aux sources et nous sommes impatients de le partager avec 
vous.  
 

Ce restaurant, c’est bien plus qu’un lieu où l’on mange. C’est un espace où l’on se retrouve, où l’on 
crée des souvenirs et où l’on partage des moments précieux.  

Notre objectif est simple : Continuer à faire vivre cette âme si spéciale, tout en y apportant notre 
énergie et de nouvelles idées. Nous souhaitons que ce restaurant reste un lieu où chacun se sent 
chez soi. 

Nous avons déjà hâte de vous accueillir et de vous faire découvrir notre vision, où le respect des 
traditions rencontrera une touche de modernité, le tout dans une ambiance chaleureuse et 
conviviale.  

Enfin, en cette période festive, nous souhaitons à chacune et chacun de vous de très belles fêtes de 
fin d’année. Que ces moments soient remplis de joie, de chaleur et de sérénité, entourés de vos 
proches.  
 

Merci à toutes et à tous pour votre confiance et votre soutien.  
Nous sommes impatients de vous retrouver autour d’une belle table, d’un bon repas et d’un sourire. 
 

À très bientôt, 
 
 
Laeticia, Pascal et toute la famille  
 
 
 
P.S Pour toute question, ou pour faire une réservation  
n’hésitez pas à nous appeler au 078 913 30 14 jusqu’à début mars puis,  
au 032 968 39 37 


